

Protokoll zur 7. Sitzung am 06. Dezember 2016

Datum	Ort	Beginn	Ende	Schriftführer
06. Dezember	(IM) R 242	18:15	19:00	Stefan Brand

Anwesend

- Bernhard Andraschko (Bernhard)
- Christian Falk (Christian)
- Claudio Schmidt (Claudio)
- Eva Steziwka (Eva)
- Fabian Knorr (Fabian)
- Felix Bartel (Felix)
- Finn Freudenberg (Finn)
- Florian Blaha (FloB)
- Florian Kroiss (FlorianK)
- Helena Stevanovic (Helena)
- Jakob Hoffmann (Jakob)
- Jan von Aschwege (Jan)
- Jennifer David (Jenny)
- Johannes Köstler (Jo)
- Jonas Dallmeier (JonasD)
- Jonas Krüger (Jonas)
- Jonas Pehler (JonasPi)
- Jonas Pöhler (JonasP)
- Lars Friedrich (Lars)
- Martin Nuber (Martin)
- Ramona Kühn (Ramona)
- Sabina Galdobin (Sabina)
- Stefan Brand (Stefan)
- Stefanie Urchs (Steffi)
- Tobias Susetzky (Tobi)

1 Berichte

1.1 StuPa (*Tobi, JonasP*)

- siehe verlinktes Protokoll.

1.2 QuoVadis-Treffen (*JonasK, JonasP*)

- Es gab ein Treffen im AStA Büro.
- Am 9.1.17 bis 23.1.17 wird die Umfrage laufen.
- Fragen müssen bis 15.12.16 eingereicht werden.

1.3 Bericht Glühweinstand (*Sabina*)

- Es wird wieder einen Glühweinstand geben.
- Frau Holzapfel hat ihr OK gegeben, weil alle anderen Glühweinstände ausgebucht sind.
- Di, 13.12 von 9 Uhr bis 16 Uhr haben wir die Reservierung.
- Wir brauchen noch ein Konzept, in welcher Art und Weise wir Feedback sammeln möchten.

2 Diskussionen

2.1 Sitzungsprotokolle (*JonasP*)

- Es sind noch keine Protokolle für dieses Semester hochgeladen.
- Das wird sich heute Abend/Nacht ändern.

2.2 Plakate Hochschulgruppen

- Wir haben ein Plakat von LUKS bekommen über einen Vortrag zu VG-Wort.
- Wir sind politisch neutral und hängen deswegen eigentlich keine politische Werbung auf.
- LUKS ist eine politische Hochschulgruppe
- Außerdem ist der Vortrag parallel zur TmN.

3 Sonstiges

3.1 Termine:

- TmN (8.12.16)
- Glühweinstand (13.12.16)